

UKRAINE, PALESTINE, KANAKY : POUR LE DROIT DES PEUPLES !



Les chars de l'armée israélienne sont récemment entrés dans Rafah et les bombardements meurtriers continuent. Rafah était un des derniers refuges des Palestiniennes et des Palestiniennes qui cherchent à échapper au génocide qui a lieu à Gaza.

De son côté, l'armée russe continue son offensive meurtrière en Ukraine et est sur le point de marcher sur Kharkiv, deuxième ville du pays. Et en Kanaky, Macron et Darmanin envoient toutes les forces de répression, à l'exception de l'armée, afin de réprimer un soulèvement populaire.

RETRAIT DES TROUPES RUSSES ET ARRÊT DE L'OFFENSIVE ISRAËLIENNE

Lutter pour le droit des UkrainienNEs à disposer d'armes, combattre contre le génocide des PalestinienNEs et réclamer un cessez-le-feu, refuser la loi Darmanin en Kanaky, autant d'expressions d'un seul droit fondamental : celui des peuples à disposer d'eux-mêmes. À chaque fois, la demande et le besoin des peuples sont connus.

Il est plus qu'urgent de s'opposer à toutes les guerres impérialistes, de construire et d'affirmer haut et fort notre solidarité avec tous les peuples qui résistent, qui luttent pour leur liberté et leur autodétermination !

Pour nous, l'autodétermination des peuples, ukrainien, palestinien, kurde, kanak, c'est l'idée simple que les peuples ont un droit fondamental : celui de disposer d'eux-mêmes, donc de se défendre, de résister face à la colonisation et face aux tentatives d'anéantissement.

C'est pourquoi nous militons pour le retrait des troupes russes d'Ukraine et pour l'arrêt de l'offensive israélienne en Palestine. Nous voulons la libération de la Palestine, le droit au retour des réfugiéEs, le démantèlement de l'État d'apartheid.

LA FRANCE COLONIALE

Les gesticulations guerrières d'un Macron
contact@npa2009.org

ont pour but de camoufler l'inconséquence flagrante de l'aide de la France à l'Ukraine. Elles servent aussi à jeter le voile sur l'agonie de la France-Afrique.

L'instrumentalisation de l'antisémitisme, tout comme la criminalisation des opposants politiques ont pour but d'affaiblir la solidarité avec le peuple palestinien. L'islamophobie continue d'être attisée, cette fois pour masquer la complicité de la France avec le régime génocidaire israélien.

Dernière offensive en date, le vote de l'Assemblée nationale du 14 mai sur le dégel du corps électoral en Kanaky vient de mettre le feu aux poudres, après des mois de mobilisation de la part du peuple kanak contre cette réforme constitutionnelle. Ce coup d'État législatif et néo-colonial, Macron et Darmanin l'assument jusqu'à l'usage de la force. Là encore, la ficelle est grosse : les opposantEs sont délégitiméEs et qualifiés de « *voyous* », criminaliséEs, et pour finir l'État français les tuent

TOUJOURS PLUS NOMBREUX CONTRE LA GUERRE COLONIALE

En Kanaky comme Ukraine comme en Palestine, face à la guerre coloniale, nous devons à créer un rapport de forces national et international en faveur des peuples en lutte. Dès le 16 mai, pour la Kanaky, et le samedi 18 mai, des « grandes marches du retour » pour la Palestine auront lieu dans plusieurs villes. Une « marche européenne pour Palestine libre » se tiendra le lendemain, dimanche 19 mai à Bruxelles.

Soyons nombreuses et nombreux à manifester, et à crier notre internationalisme !

Le 16 mai 2024



l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org — hebdo mensuel émission